



Boletín junio 2023 Fundación Cataruben

¡TU PROYECTO AVANZA!



Gestión documental para postulación

ORINOCO_{2°} Proyecto 2

CO2 Froyecto 1

Estos proyectos se encuentran en contacto inicial y gestión documental para postulación de predios



Análisis de elegibilidad jurídicotécnica

paramuno Proyecto 2 Este proyecto se encuentra en análisis jurídico de predios postulados con documentación completa



Vinculación contractual ORINOCO₂.
Proyecto 1

Nos encontramos en la gestión de firmas para la vinculación contractual de los predios y gestores al proyecto. Iniciamos elaboración del Documento de Proyecto, para su posterior validación y verificación



Validación y verificación

paramuno

Proyecto 1

CultivO₂ Proyecto 1

Co₂Bio Proyecto 2-2 Estos proyectos se encuentran en proceso de auditoria de validación y verificación para lograr por primera vez la generación de créditos de carbono



Insumos auditables

Co₂Bio

Este proyecto dio inicio al monitoreo de actividades para generar los insumos auditables

¡Fortaleciendo Alianzas para el Desarrollo Sostenible

El Comité Estratégico de la Iniciativa Clúster de Cacao de Casanare (ICCC) ha llevado a cabo gestiones para vincular nuevos miembros, entre ellos, la Cámara de Comercio de Casanare; reconocida por su experiencia y relevancia en el desarrollo empresarial de la región.

Durante la sesión de junio del Comité Estratégico de la ICCC, se han establecido acciones concretas y responsables para la implementación del plan de acción. Estas acciones incluyen la búsqueda de fuentes de financiación, la gestión de proyectos, la realización de capacitaciones, la participación en convocatorias y eventos, así como la visibilidad del trabajo realizado. Todo ello con el objetivo de impulsar el desarrollo sostenible del sector y generar mayores beneficios para la región.



Lugar: Cámara de Comercio de Casanare

Inician Socializaciones para la Iniciativa Paramuno Proyecto 2

El pasado 21 y 22 de junio, se llevaron a cabo exitosas socializaciones de la Iniciativa Paramuno Proyecto 2 en la Cordillera Oriental. Estas sesiones estuvieron a cargo de Daniela Orjuela, Líder de la Iniciativa Paramuno, y Daniel Suarez, gestor del proyecto.

La primera socialización contó con el valioso apoyo y gestión de la UMATA del municipio de San Mateo, donde se congregaron propietarios interesados en el proyecto. En esta sesión, se brindó información detallada sobre los objetivos y beneficios de la iniciativa.

La segunda socialización se realizó en el municipio de Duitama y contó con la participación especial del Subdirector del Programa Páramos y Bosques de USAID, Juan Carlos Riascos. Durante esta reunión, el Sr. Riascos compartió una amplia información sobre los proyectos de Carbono y su experiencia de trabajo conjunto con la Fundación Cataruben. Además, se discutió sobre las futuras proyecciones y el inicio de labores en otras zonas de la Cordillera Oriental.

Estas socializaciones marcan un importante hito en la promoción y desarrollo de la Iniciativa Paramuno Proyecto 2, estableciendo vínculos y fortaleciendo la colaboración con diversos actores clave.





Nuestros Gestores nos Enseñan sobre Conservación



Nuestro gestor de ecosistema Fredy Arenas Castro nos muestra como ha sido el trabajo innovador y sostenible que se encuentra desarrollando en su predio.



PREDIO FLOR AMARILLO CASANARE FREDY ARENAS CASTRO



Nuestro gestor de ecosistema, Fredy Arenas nos cuenta que el uso de una combinación de razas Brahman cebú y búfalos en el pastoreo demuestra cómo se puede lograr una compatibilidad entre la sostenibilidad y la eficiencia en la industria ganadera. Esta estrategia implica una gestión sustentable del ganado y, además, brinda oportunidades para generar ingresos mediante el aprovechamiento de recursos económicos alternativos.

Así mismo, Fredy demuestra su compromiso en la promoción del ecoturismo mediante el avistamiento de fauna silvestre, resaltando la importancia de preservar y apreciar nuestra hermosa diversidad. La Finca Flor Amarillo es un claro ejemplo de cómo, a través de la implementación de prácticas productivas sostenibles, podemos contribuir a la mitigación del cambio climático y, al mismo tiempo, generar valor económico y promover la biodiversidad.



¿QUÉ MÁS HACEMOS EN CATARUBEN?



ARAMACO2 - Transferencia de Conocimiento

En el mes de junio, el Programa de Amazonía Mía organizó un importante taller interno con los equipos técnicos regionales. Durante este encuentro, se abordaron dos aspectos clave: el enfoque forestal y el encadenamiento productivo.

Durante el taller, se discutieron temas cruciales relacionados con el aprovechamiento forestal y el uso de productos no maderables provenientes del bosque. Uno de los momentos destacados fue la presentación de la iniciativa "Amazon Conco2lor" por parte de la Fundación BMC Colombia. Esta organización resaltó la importancia de su propuesta para el desarrollo sostenible de la región, buscando involucrar a predios privados en iniciativas de mitigación del cambio climático lideradas por diversas organizaciones participantes.

Durante la sesión, BMC Colombia tuvo la oportunidad de compartir los avances logrados tanto en la organización como en la formulación y estructuración de su iniciativa "Amazon Conco2lor". Enfatizaron la importancia de su proyecto para la conservación y mitigación del cambio climático en la región amazónica, haciendo hincapié en la necesidad de promover el aprovechamiento sostenible de los recursos forestales y fomentar el uso de productos no maderables como alternativas económicas y ambientalmente responsables.



jornada de transferencia de conocimiento ha sido fundamental para fortalecer la colaboración y compartir experiencias entre los equipos técnicos regionales, así como para destacar el valor de iniciativas innovadoras que promueven el desarrollo sostenible y la conservación de la Amazonía. El evento no facilitó el intercambio conocimientos y experiencias de la Fundación BMC Colombia, sino que también evaluó la efectividad de la estrategia de transferencia conocimiento implementada hasta la fecha por parte de la Fundación Cataruben.

Estos esfuerzos conjuntos, entre Programa de Amazonía Mía y la Fundación Cataruben, bajo el liderazgo de Laura Cristina Peña, tienen como objetivo fortalecer las capacidades administrativas y técnicas organizaciones locales involucradas en el proyecto "Ara Maco2". Estas alianzas son fundamentales para garantizar un futuro sostenible en la región amazónica y asegurar el bienestar de las comunidades dependen de estos valiosos ecosistemas.

No Olvides Nuestra Dinámica de Martes de la Conservación"

¡Nos complace presentar **#MartesDeConservación**, nuestra nueva dinámica en redes sociales!

Cada martes destacaremos los logros en conservación de fauna y flora de nuestros beneficiarios. Pero también necesitamos de tu participación.

¿Cómo Participar?

- Toma fotografías o videos de las actividades de conservación que realizas en tu predio
- 2 Comparte tus fotos o videos en facebook, describiendo tu actividad utilizando el hashtag #MartesDeConservación
- 3 Etiqueta a Fundación Cataruben @fundacioncataruben como:

Únete a nosotros en este viaje y ayúdanos a inspirar a otros a cuidar nuestro precioso planeta.

¡Nos vemos en las redes sociales cada martes!

Unidos en la Dinámica

Nuestro gestor del ecosistema Manuel Guzmán Puerta se unió a la dinámica de la Fundación Cataruben denominada Martes de Conservación, donde nos compartió algunas actividades que se desarrollan para contribuir con el cuidado y preservación del medio ambiente y las especies de fauna y flora que se encuentran presentes en la Reserva Ecoturística Corozopando, predio que pertenece a la iniciativa CO2Bio.



Propietario: Manuel Guzmán Puerta Pore, Casanare

BENEFICIOS ECONÓMICOS ENTREGADOS

REPORTE INFOGRÁFICO DE BENEFICIOS ECONÓMICOS

Durante el año 2021, 2022 y 2023 CO2BIO P1 y P2 ha entregado a los beneficiarios un total de 10.887.384.269,51 COP, como beneficios económicos por conservar bosques y humedales en la Orinoquía Colombiana.



MNCIC CO2BIO P1 y P2 I1 Fecha de corte: 30/06/2023

97.96%

97.96%

BENEFICIARIOS QUE HAN RECIBIDO BENEFICIOS ECONÓMICOS

1.54%

BENEFICIARIOS QUEN NO HAN SUBSANADO DOCUMENTOS JURÍDICO - FCONÓMICOS

0,5%

BENEFICIARIOS QUE NO HAN RADICADO DOCUMENTO PARA PAGO

*MNCIC: MERCADO DE LA NO CAUSACIÓN DEL IMPUESTO AL CARBONO

¿Cómo Puedes Hacer una PQRS?

¡NOS GUSTARÍA SABER DE TI!

¿Tienes alguna petición, queja, reclamo o felicitación que te gustaría compartir con nosotros?

Comparte tu opinión para tener la oportunidad de fortalecer nuestro servicio.

Responderemos a tu solicitud lo antes posible.

Te invitamos a diligenciar nuestro formulario de PQRS en el siguiente enlace: http://wkf.ms/46FATJv Ingresa al siguiente enlace:

https://forms.monday.com/forms/7 dba3b7beb49c543492e90325d480a 5c?r=use1

2 Diligencia el siguiente formulario que aparece.

Scan QR code



Registro de Petición, Queja, Reclamo, Sugerencia y/o Reconocimientos para Fundación Cataruben

Asso sobre a rotação e sobre a informaçõe.

La Fundaçión Cutaruben informa que de acuerdo a fos establecido en la política de uso de la información suministrada en diferentes medios, ésta no será venicida, arrendada, crestada o puesta a disposición de otras



3 Una vez hayas diligenciado el formulario de PQRS, da click en:

Enviar

TIENDA DE LA CONFIANZA

Los productos no maderables del bosque son transformados en emprendimientos por varios de nuestros gestores del ecosistema. Gracias a su vocación por la conservación y a un trabajo dedicado y arduo, estos emprendedores ofrecen productos maravillosos y deliciosos. Sus buenas prácticas productivas garantizan una alta calidad en sus productos, los cuales se comercializan en la Tienda de la Confianza.

En colaboración con Sua Soluciones, la Fundación Cataruben busca dar visibilidad a los propietarios que han logrado conciliar la productividad de sus negocios con la conservación de la biodiversidad, el carbono y el agua.

¡Los queremos invitar a ser parte de nuestra tienda de la confianza!

Escríbenos al whatsapp: +57 314 4572644



Producto: Piña deshidratada Predio: Villa Aurora Producto: Miel Angelita Predio: Las Islas Producto: Dermo Chocolate y Aceite de Copaiba Predio: El Coco



Producto: Miel de Versalles Predio: Versalles Producto: Artesanías Predio: RNSC El Encanto de Guanapalo

